



Der neue Vorstand des Vereins „Karate Dojo Breisach“ (von links): Elisabeth Granig (Kassenwartin), Maxim Cruzel (Jugendwart), Josef Faller (1. Vorsitzender), Natali Landsrath (Schriftführerin), Christoph Günther (2. Vorsitzender) und Regina Zeller (Frauenwartin).  
Foto: esm

# Vorstand neu formiert

Verein „Karate Dojo Breisach“ mit neuen Anfängerkursen / Vorstandswahlen

**Breisach.** Zur Mitgliederversammlung hatte der Verein „Karate Dojo Breisach“ am 9. Oktober in die Pizzeria Rustica in Breisach eingeladen. Josef Faller, 1. Vorsitzender seit 1992, begrüßte die anwesenden Mitglieder sowie Lothar Menges als stellvertretenden Bürgermeister und Michael Fuß von der Vereinsgemeinschaft Breisach.

In einem Rückblick auf 28 Jahre als 1. Vorsitzender konnte Josef Faller auf viele Leistungen des Dojos zurückblicken, für die es vom Deutschen Karate Verband (DKV) ausgezeichnet worden ist. Er dankte allen seinen Vorstandsmitgliedern für die tatkräftige Unterstützung in diesen Jahren und ebenso den Mitgliedern für ihren Einsatz. Seit April 2018 konnten zahlreiche Veranstaltungen des Karate Dojos außerhalb des normalen Trainingsablaufs stattfinden, so die Beteiligung am Stadtpatrozinium und bei der 1.650-

Jahr-Feier der Stadt Breisach. 2020 hab es aber wegen der Pandemie viele Einschränkungen, auch im Trainingsbereich. Doch „die Hoffnung stirbt zuletzt“, so Josef Faller. Seit 1974 ist Josef Faller Trainer. Er verbringe etwa 400 bis 500 Stunden pro Jahr in der Halle. Doch es mache ihm immer noch sehr viel Spaß, so Faller. Besonders erwähnte der 1. Vorsitzende das Nachwuchstalant Marius Werz. Dieser habe sich mehrfach national und international erfolgreich für das Dojo in Breisach präsentiert und zeige viel Einsatz für den Verein. Natali Landsrath gab als 2. Vorsitzende einen kurzen Überblick über ihre Tätigkeit. So habe das Dojo zur Zeit 112 Mitglieder, davon 79 aktive, 16 passive und 17 in der Fitnessgruppe. Elisabeth Granig konnte als Kassenwartin feststellen, dass der Verein finanziell auf soliden Füßen stehe.

Bürgermeisterstellvertreter Lothar Menges überbrachte die Grüße der Stadt Breisach und dankte dem

Dojo für seine Beteiligungen an Veranstaltungen in der Stadt.

Anschließend leitete er die Wahlen zum neuen Vorstand. Zum Vorstand für zwei Jahre wurden jeweils einstimmig gewählt: Josef Faller (1. Vorsitzender), Christoph Günther (2. Vorsitzender), Natali Landsrath (Schriftführerin), Elisabeth Granig (Kassenwartin), Maxim Cruzel (Jugendwart), Regina Zeller (Frauenwartin) sowie Otmar Stoffel und Thomas Krämer (beide Kassenprüfer). Zum Ende der Veranstaltung überbrachte Michael Fuß die Grüße der Vereinsgemeinschaft und warf einen positiven Rückblick auf den Einsatz bei der 1.650-Jahr-Feier.

Am Dienstag, 20. Oktober, sind in der Kleinturnhalle des Theresianums auf dem Breisacher Münsterberg neue Anfängerkurse gestartet: um 18 Uhr findet ein Kurs für Kinder ab sieben Jahren und um 19 Uhr der für Erwachsene und Jugendliche ab 12 Jahren statt. Sportkleidung ist erwünscht. **Eckhard Schöneck**